



Boletín / 31 de Mayo del 2024

## Aprobado Plan de Desarrollo Territorial “La Estrella por el camino correcto 2024-2027”



Nos complace informar a toda la comunidad de La Estrella que el día 31 de mayo fue aprobado nuestro Plan de Desarrollo Territorial por el camino correcto 2024-2027. Este significativo logro refleja el esfuerzo y compromiso de todos los sectores de nuestro municipio.

El Plan de Desarrollo Territorial representa nuestra hoja de ruta y la visión compartida de crecimiento y

progreso para los próximos años. En él se encuentran plasmados los proyectos y las estrategias que guiarán el desarrollo de nuestras infraestructuras, la creación de espacios públicos y la implementación de programas sociales y económicos.

Agradecemos a las autoridades, líderes comunitarios, profesionales y a todos los ciudadanos que con su voz y visión participaron en este proceso. La aprobación de este plan es una muestra de lo que podemos lograr trabajando unidos por el bienestar común.



Nos comprometemos a ejecutar este plan con transparencia y eficiencia, asegurando que cada proyecto beneficie a nuestra comunidad. Este es solo el comienzo de una nueva etapa y un futuro lleno de oportunidades para que La Estrella siga por el camino correcto.

